

PlantaDoce.

Sala de espera

Dando en la tecla

El Hospital de Manises, en colaboración con la Fundación Músicos por la Salud, lanza el proyecto Pianos por la Salud.

PlantaDoce
20 dic 2021 - 05:00



Una nota agradable. El Hospital de Manises, en colaboración con la Fundación Músicos por la Salud, lanza el proyecto Pianos por la Salud, una iniciativa que busca humanizar los espacios hospitalarios, aportando calidez y mejorando la experiencia sanitaria de pacientes y profesionales a través de la música.

“El entorno hospitalario es siempre, pero ahora más que nunca con motivo de la pandemia, un lugar de sufrimiento e incertidumbre para pacientes, familiares y profesionales; por eso, esta iniciativa busca dar a este entorno un punto de luz y de esperanza a través de la música”, explica Ricardo Trujillo, gerente del Departamento de Salud de Manises.

Con el lanzamiento de este nuevo proyecto, que **durará todo el año**, Manises se convierte en el primer hospital de la Comunidad Valenciana y tercero a escala nacional en contar con un piano en sus instalaciones. De esta manera, profesionales de la música podrán acceder a tocar el instrumento de manera voluntaria y gratuita.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/dando-en-la-tecla>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

A través de un formulario de inscripción, todas las personas que lo deseen podrán formar parte de la programación diaria.